

REPORTER

Mudahkan Perijinan Sektor Perikanan, Maurits Sosialisasi Program ODSK

Abdul Halik Harun - BITUNG.REPORTER.CO.ID

Dec 1, 2022 - 21:18



Wali kota Bitung Maurits Mantiri dalam Kegiatan Sosialisasi Program ODSK di ruang Sarundajang



BITUNG - Walikota Bitung Ir. Maurits Mantiri, MM mengikuti sosialisasi program Otlet Dekat Sarana Kelautan (ODSK) dan membuka gerai izin perikanan di kota Bitung. Rabu (30/11/22).

Kegiatan yang berlangsung di Ruang Sarundajang Kantor Wali kota Bitung, Wali kota menyampaikan sangat menyambut baik terselenggaranya agenda ini, Hal ini kata Wali kota adalah dalam rangka mempermudah dan memaksimalkan pelayanan perijinan bersama untuk sektor perikanan di kota Bitung.

" Kami menyambut baik terselenggaranya agenda ini, dalam rangka mempermudah dan memaksimalkan Pelayanan Perijinan bersama di sektor Perikanan di kota Bitung," ujarnya.

Menurut Wali kota bahwa program Outlet Dekat Sarana Kelautan (ODSK) ini diharapkan akan membantu pelaku usaha dibidang perikanan untuk mengurus perizinan kapal dibawah 30 GT. Sehingga tidak ada lagi keluhan seperti lambatnya proses pengurusan ijin dan atau alur yang terlalu berbelit, serta hal-hal lain yang sering dikeluhkan.

walikota juga menyampaikan sekaligus berpesan kepada seluruh peserta sosialisasi untuk mengikuti dengan baik dan gunakan forum ini untuk memperoleh informasi sejas-jelasnya. sehingga baik stakeholders maupun masyarakat pelaku usaha perikanan sama-sama mendapatkan keuntungan melalui program ini.

" Adapun laporan dari Kepala Dinas Perikanan kota Bitung bahwa saat ini tercatat di Dinas Perikanan kota Bitung ada 462 pelaku usaha di bidang perikanan tangkap, juga disampaikan semua kegiatan ini akan dilaksanakan di

kota Bitung melalui dinas perikanan," ungkapnya

Hadir dalam kegiatan, Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan daerah Provinsi Sulawesi Utara, dr. Tinneke Adam, Kepala Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Provinsi Sulawesi Utara, Syaloom Korompis, SP, MSc,

Perwakilan Koordinator operasional Pelabuhan dan Kesyahbandaran, Perwakilan Sub koordinator pengawasan dan penanganan pelanggaran, Kepala Dinas Perikanan kota Bitung, Para penyuluh Perikanan, dan juga Para pelaku usaha di bidang perikanan di kota Bitung. (AH)